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Weekly Bulletin 

2017.10.04（水）  第211回例会 

 
 点鐘及びテーマの唱和  
              木村  由美会長  
 ソング       「それでこそロータリー」    
 ４つのテスト    成田  学会員  
 ゲスト紹介  
    ・工藤  義昌  様（弘前東RC）  
    ・  黄    鵬瑞  様  
          （弘前東RC・米山奨学生）    
 握手タイム  
 アピールタイム  
 幹事報告  
 委員会報告  
 外部卓話  
    ・黄  鵬瑞  様  
        「  台湾について  」  
 閉  会  
 

アピールタイム  

・小林  伯裕会員  
  
 12日に仕事関係の青年会の方でボランティア活動で
陸前高田市へ行ってきます。被災地が広くてすべての
地域へはいけないのですが、来年も再来年も継続して
やりたいと思っています。  
 
 
・関場  慶博会員  
  
 無事ミャンマーから帰ってきました。ヤンゴンロータ
リークラブ例会へ出て、木下さんとお会いしました。アッ
プルクラブから寄贈した消防車は現在、軍の保管所に
あり、近いうちに必要としている地区へ引き渡されると
のことでした。AS AEAN小児科学会で  Po l io  &  Po l io  
va cc in e in  Ja p a n  という演題を発表してきました。ヤン
ゴン日本人学校で学童の健康相談をし、ヤンゴン郊外
にある日本兵のお墓をお参りしてきました。↗  
 
 
 

幹事報告  

プログラム  

・三浦  順子会員  
 
 11月３日から高槻西ロータリークラブの近藤真道様の
お寺へ行ってきます。その後、比叡山へも行ってきます。
去年から今年にかけて北欧へ行っていますが、少子化
社会に対して民間レベルで何か提言できることがない
かと、来週、ご縁をいただいて網走へ行ってお話をして
きます。  

・澁谷  明広幹事  
 
・今月の予定は、  
 11日：外部卓話  矢澤  一輝  様  
  （西目屋村教育委員会、カヌー・リオ五輪代表選手）  
      
 15日：弘前公園清掃活動及びBBQ親睦会  
     集合場所は弘前公園緑地課前  
     活動時間は9時～10時  
     BBQ親睦会はロマントピアにて12時～16時  
     会費は大人3000円、子ども1000円  
 18日：E例会  
     「各会員の近況について」  
 25日：移動例会  
     ロータリーカフェ  
     会場はコラーニングスペースHLS弘前  
 となっております。  
・10月7～8日、十和田市で地区大会です。  
・10月28～29日、青森市でRLI Iが開催されます。  
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・外部卓話  
   黄  鵬瑞  様  （弘前東RC・米山奨学生）  
      「台湾について」  
  
 今日はお招きいただきありがとうございます。黄鵬瑞
といいます。台湾出身です。今日は台湾の状況をお話
ししていきます。  
 
 台湾でも相撲は放送されており、私の父は相撲が大
好きです。台湾の面積は日本の10分の1程で九州とほ
ぼ同じです。人口は約2350万人いるので結構密集して
います。  
 私は北部の新北市出身で首都台北市の近くです。新
北市は首都圏なので、日本でいえば埼玉県や千葉県
のような感じです。面積は青森県の5分の1で、人口は
400万人程いるので青森県の約3倍です。  
 
 日本に留学して直接青森に来ました。台湾でも青森
はリンゴで有名です。青森産のリンゴは高級な贈り物
のイメージです。弘前市と台南市は友好協定を結んで
います。弘前市のりんご公園には台南市政府来弘の記
念碑があります。台南市の面積は新北市とほぼ同じで、
人口は200万人です。農業や工業を営む田舎の方にな
ります。  
 
 台湾は1895年から1945年まで日本の植民地でした。
台南市には日本統治時代の街並みがたくさん残ってい
ます。日本が建てた当時の州庁や知事官邸は現在博
物館として利用されています。昭和・大正時代の街並
みが残っています。  
 林百貨店という建物は戦後ずっと使われていなかっ
たのですが、2010年頃に改修して5年ほど前から営業
を再開しています。中のエレベーターなどは全て日本
統治時代の物で、屋上には神社があります。  
 林百貨店の近くには日本勧業銀行がありました。そ
れは今は台湾国営の銀行として使われています。台南
市には当時の日本風の建物と、現代風の建物が立ち
並んでいます。  
 今は台湾といえば台北市ですが、一番早くに発展し
たのは台南市で16世紀頃から発展が始まりました。そ
れから徐々に北の方に発展していき、台北市が発展し
たのは1950年代のことです。  
 台湾の鉄道は日本統治時代に北から南まで繋がりま
した。これは非常に大きな建設工事で、現在でも使用し
ています。各地の駅には日本の建築物がたくさん残っ
ています。  
 
 皆さん、機会があれば是非台湾に旅行して、台北市
から新幹線に乗って高雄市まで行ってみて下さい。台
湾の新幹線は日本の技術を使っています。  

今回の出席報告      第210回例会（9/27）の 出席報告 
 ◆出席者           ◆出席者 
   例会     7名        例会         6名 
                     懇親会         5名   
                              計11名 
                     修正出席率   35.48％ 
 
会員数 ： 31名 （出席義務 ： 31名 ・ 出席免除 ： 0名） 

     ニコニコBOX 
 

・関場慶博会員：ミャンマーから無事帰ってき
ました。ミャンマーは暑かった！黄さんの卓話
を楽しみにしています。工藤さん、ようこそお
越し下さいました。  
 
・三浦順子会員：黄さん、ようこそ。お話し楽し
みです。工藤さん、おいでいただきありがとう
ございました。  
 
・小林伯裕会員：黄さん、工藤さん、本日はお
忙しい中、お越しいただきありがとうございま
す。よろしくお願い致します。  
 
・木村由美会長：米山奨学生  黄様、本日はよ
うこそアップルR Cへ。弘前東RC  工藤様、ご
一緒頂きありがとうございました。  
 
・弘前東R C  工藤義昌会員：本日は黄さんと
共にお招きくださり、ありがとうございます。こ
れを機会に、もっと交流したいと思いますので、
宜しく御願いします。  

会長の言葉 

・木村  由美会長  
  
 黄さん、今日は本当にありがとうございました。贈呈さ
せていただいたのは、「青天の霹靂」というお米です。お
友達とお召し上がりください。  
 工藤さんも今日は本当にありがとうございます。  
 台湾は私の友人も結構旅行で行っています。皆さん
から「食事が本当に美味しい」と聞いています。是非私
も行ってみたいと思います。  

ROTARY豆知識   

ポール・ハリス ③ 
 
 彼は、1910－11年度、第1回ロータリー大会で
新設された、全米ロータリー・クラブ連合会（後の
国際ロータリー）の会長に選ばれます。1911－12
年度も会長を務めています。1947年1月27日に亡
くなりますが、国際ロータリーは、創立者への敬意
を表したい個人やクラブは、ポール・ハリスの名で
一人当たり10米ドルを目安として、ロータリー財
団へ寄付することを要請、財団は翌年18件の奨
学金を授与しました。  
 今、ポールはエバンストン近郊マウントホープ墓
地に眠っています。また、1935年2月彼は来日し
ています。  


